

Nancy Hayes

Madame Nancy Hayes cumule plus de 35 ans d'expérience de travail en gestion de ressources humaines et de projets. Elle travaille en employabilité depuis près de 8 ans et elle adore partager ses connaissances avec les employeurs. De plus, elle a été conseillère en formation langagière et enseignante de français langue seconde à l'Université Sainte-Anne pendant plus de 6 ans. Grâce aux postes qu'elle a occupés, elle connaît bien la réalité des communautés francophones de l'Atlantique et du reste du Canada. En tant que francophone nait au Québec, Nancy a à cœur l'amélioration des services offerts aux francophones hors Québec. En tant que femme et mère d'une jeune femme, les causes touchant les femmes lui sont chères.

Ms. Nancy Hayes has over 35 years of work experience in human resources and project management. She has been working in the employability field for almost 8 years and she loves sharing her knowledge with employers. In addition, she was a Language Training Advisor and French as a second language teacher at the Université Sainte-Anne for over 6 years. Thanks to the positions she has held, she is familiar with the reality of Francophone communities in Atlantic Canada and across Canada. As a Quebec-born Francophone, Nancy is committed to improving the services offered to Francophones outside Quebec. As a woman and mother of a young woman, she dearly supports womens' causes.